



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Ehemalige Karlsruher Regierungspräsidentin Gerlinde Hämmerle bekommt eine besondere Auszeichnung

04.07.2023



Wirkstatt e. V.

Die ehemalige Regierungspräsidentin Gerlinde Hämmerle wurde am 17. Juni 2023 mit dem Goldenen Schnabel ausgezeichnet. Der Verein Wirkstatt zeichnet damit bereits zum dritten Mal Personen des öffentlichen Lebens in Karlsruhe aus, die sich besonders um die Stadt verdient gemacht haben. Der individuell gestaltete Preis wurde in diesem Jahr von der Künstlerin Libuse Schmidt entworfen.

Weitere Informationen finden Sie im [Artikel der BNN vom 18.06.2023](#).

Kategorie: